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Депутат Госдумы Сергей Гаврилов провел встречу с ветеранами ВАСО

  

Председатель Совета ветеранов авиазавода Эльза Ильинична Перова рассказала о
встрече ветеранов ВАСО с учениками подшефной воронежской школы №91. У ребят
была возможность ознакомиться с экспозициями, развернутыми в помещении Совета
ветеранов, послушать, как освобождался от фашистских захватчиков их родной город.

  

Состоялся спортивный забег «Миля ВАСО». Ежегодный забег полюбился заводчанам,
все больше работников приходят померяться силами с коллегами. Скоро в заводском
Дворце культуры им. В.И.Ленина состоится праздник, посвященный многодетным семьям
ВАСО. Конкурсы профмастерства, спортивные соревнования, поддержка заводских
династий и многодетных семей, насыщенный разнообразный досуг - все это
составляющие кадровой политики, нацеленной на то, чтобы сохранить и сплотить
коллектив, особенно молодежь, которой на авиазаводе больше 30%. Члены профсоюза
ВАСО имеют возможность отдыхать по льготным профсоюзным ценам, а также
получать материальную помощь для лечения.

  

Депутат Госдумы Сергей Гаврилов проинформировал ветеранов о своей депутатской
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работе, рассказал о состоявшейся накануне встрече с руководством Воронежской
области.

  

Экономическая ситуация продолжает оставаться сложной, при этом количество бедных
в стране перевалило за 20 миллионов человек. Что собирается предпринимать новое
Правительство РФ для борьбы с этим явлением? Настораживают ветеранов и
намерения правительства радикально повысить пенсионный возраст. Будет ли кому
выходить на пенсию в 65 лет? С.А. Гаврилов рассказал о позиции
депутатов-коммунистов, которым в неравной борьбе приходится противостоять
очередным антинародным действиям властей.

  

«Специалисты авиастроения не появляются из ниоткуда, их нужно долго и бережно
растить. Поколение ветеранов - как раз носители лучших традиций нашего
отечественного авиастроения. Думаю, профсоюз и Совет ветеранов нашего ВАСО могут
и должны передавать накопленный опыт, делиться идеями и наработками», - сказал
Сергей Гаврилов.
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